
 

 

in 鳥取県立境高等学校  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・裁判員制度だけではなく，裁判官の仕事につ

いても知ることができたので，楽しかったです。 

・今後自分も経験することがありえるので，た

めになりました。  

・今まで授業でしか裁判員制度について知らな

かったけど，実際に裁判官の方の話が聞けてい

い経験になりました。  

・裁判員の制度について，もっと堅苦しいイメ

ージがあったけど，思ったよりそんなことはな

かったです。人生で一度あるかないかですが，

もし参加することになったらきちんとやりたい

と思います。  

平成３１年１月２４日（木），境高等学校において，裁判員制度の  

出前講座を行い，４３名の方にご参加いただきました。  

講師の金築裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の  

現状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度や裁判所について，身近に感じていただけるきっかけにな

ったのではないかと思います。  

 

ご参加いただいた境高校の生徒の皆さま，  

ありがとうございました。  


